https://pocketmannerhatten.at/news/beitrag-zu-neues-soziales-wohnen/



PMO ALS BEITRAG ZU "NEUES SOZIALES WOHNEN"

Die aktuelle Internationale Bauausstellung (IBA) in Wien behandelt Themen des sozialen Wohnbaus und versammelt dazu innovative Projekte aus Wien. Auch Pocket Mannerhatten gehört dazu!

Leistbarkeit, Mobilität, gute Nachbarschaft und gesundes Wohnen – das sind die Themen der "Internationalen Bauausstellung – IBA_Wien 2022" – und auch Fragen, um die es bei Pocket Mannerhatten Ottakring geht. Aufgrund des innovativen Potenzials des Projektes nominierte die Fachjury der IBA Pocket Mannerhatten als IBA-Kandidat. Das Team von Pocket Mannerhatten freut sich sehr über die Würdigung des Projektes als "große Chance (…), wie Bottom-Up-Prozesse in Gang gesetzt und begleitet werden können".

IBA – was bedeutet das eigentlich?

Internationale Bauausstellungen (IBAs) gibt es bereits seit über 100 Jahren: Sie sind keine klassischen Ausstellungen wie in einem Museum, sondern finden direkt in der Stadt statt: In ihrem Rahmen werden fortschrittliche städtebauliche Konzepte gefördert und präsentiert.

Was heißt das für die Umsetzung im Pilot-Häuserblock?

Die Privatsphäre der teilnehmenden BewohnerInnen und EigentümerInnen ist für das Team höchstes Gut! Die Veranstaltungen im Block werden natürlich weiterhin in kleinem, nachbarschaftlichem Rahmen stattfinden. Durch die IBA-Nominierung ändert sich dabei nichts.

Die IBA-Jury hat dem Team von Pocket Mannerhatten einige Empfehlungen mit auf den Weg gegeben. Dazu gehört, vor allem die unterschiedlichen Positionen, Rollen und Beiträge von EigentümerInnen und MieterInnen zu berücksichtigen. Die starke Einbindung der Menschen vor Ort ist also ein besonders wertvolles Gut für das Projektteam!